



## Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2016

Anzug Helen Schai-Zigerlig und Konsorten betreffend aufgeschobene Pensionierung von Mitarbeitenden der Öffentlichen Verwaltung

**P145524**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Helen Schai-Zigerlig und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Derzeit besteht beim Arbeitgeber Basel-Stadt kein grosser Bedarf, Mitarbeitende über deren Pensionierungsalter hinaus zu beschäftigen. Dementsprechend betrug die Quote der Mitarbeitenden, die (per Stand 31. Dezember 2015) über das damals geltende Pensionierungsalter 63 hinaus arbeiteten, lediglich rund ein Prozent des Personalbestandes. Der Anteil der über 65-Jährigen betrug dabei gar nur 0.3 Prozent.

Aus heutiger Sicht ist davon auszugehen, dass beim Arbeitgeber Basel-Stadt der Bedarf nach Weiterarbeit über die Pensionierung hinaus auch in den nächsten Jahren nicht wesentlich zu nehmen dürfte. Der Regierungsrat hat daher derzeit keinen Grund, die Weiterbeschäftigung über die Pensionierung hinaus speziell zu fördern. Sollte der Bedarf nach einer Weiterbeschäftigung von Mitarbeitenden im Pensionierungsalter zunehmen, bieten die hierfür geltenden Regelungen sowohl für den Arbeitgeber als auch für die Mitarbeitenden optimale Voraussetzungen.

